



向上無限

校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限



学校便り
校長 仲盛康治
『心一つに』
『誰かの笑顔のために』
『明日が待ち遠しい学会』

二期開始!

十月一八日から二期が始まりました。新型コロナウイルス状況が少しずつ改善し、これまで制限されてきた事がだんだんできるようになってきました。「できない」のではなく「どうしたらできるようになるか」を大人も子どもも粘り強く創意工夫して取り組んだことが今に繋がっています。この意気だ!

修学旅行(城熱ツアー)のテーマが力強い!!!



家庭科のプレゼンがすばらしい!



2学期に向けて

10月18日に2学期始業式がありました。各学年代表から力強い決意表明がありました。

1-3 漢那あかりさん (抜粹)

私は1学期副級長をやった。クラスの良かった所は、時間内に移動できる、あいさつが元気な所、課題は、身なりやクロムブックの使い方など、2学期は、城熱祭、合唱コンクールがある。初めての大きな行事なので心待ちにしている。行事は、学級や学年のチームワークを育てるのに大切なことだ。一人一人が成長できるようになれば良いと思う。

1学年も折り返し、時には厳しいこともあるかもしれないがみんなのチームワークで乗り越えたい。

2-3 宮城有吾 (抜粹)

これからの半年は、受験に向けての大切な時期、修学旅行や城熱祭などの行事もある。それに向けて頑張りたいことは2つ

- ①時間を意識して(見て)行動する。これまでは、チャイムぎりぎり行動を修正する。
- ②身の回りの整理整頓、後ろの棚の整理を意識したい。

修学旅行で、時間に遅れると周りに迷惑をかけることになる。整理整頓を怠ると忘れ物など周りの迷惑をかけることにつながる。課題ばかりだが、とにかく明るい学年なのでみんなで協力し、笑顔で2学期を乗り越えたい。

3-4 儀間朝飛

厳しい夏が終わり秋になり11月に城熱祭、合唱コンクールが行われるが、3年生にとっては中学校最後の行事だ。新型コロナの影響で練習時間が少なく不安になっている人もいると聞かすが、これからの活動の中で限られた時間で何か

を完成させないといけない場面は多いと思う。臨機応変に頑張っていこう。

また、3年生にとっては、進路を決める大切な時期でもある。自分が通いたいと思っている志望校に行けるかどうかは自分次第。高校受験までの5ヶ月間は本気で勉強に取り組もう。その成果を発揮するために適切な睡眠時間、適度な運動など生活リズムを整えコンディションが良い状態で臨みたい。

卒業を迎えるとき、48期生の代が一番良かったと言えるようにしよう。



日頃の授業、城熱祭、修学旅行(城熱ツアー)の取組の様子